

Pour qui ne connaît pas les trois autres Center Parcs français, dont le premier a été inauguré en 1988 en Normandie, ni leurs dix équivalents européens, la publicité tient ses promesses. Même si on a du mal à imaginer des biches ou des chevreuils s'aventurer près des touristes. Pour le reste, il s'agit bien d'un îlot de verdure — 435 ha avec un « Cœur vert » de 58 ha de forêt préservée et 20 ha réservés à l'introduction d'animaux domestiques rares, chevaux Konik, poneys Shetland, chèvres de montagne, etc. — au milieu d'une région d'étangs, de prairies et de forêts.

Les « éco-cottages », labellisés « très haute performance énergétique », avec un équipement propre à séduire l'exigeante clientèle allemande et néerlandaise et une capacité d'accueil de 4 à 12 personnes, sont largement ouverts sur la forêt. Une vision idyllique — surtout sous le soleil d'hier — pour ceux qui aiment marcher ou faire du vélo avec leurs enfants. Mais la grande attraction, pour ces derniers, c'est bien sûr l'espace aqualudique, avec une eau maintenue à 29° grâce à une chaufferie bois, qui s'étale sur 5 250 m², avec trois univers différents : la palmeraie, la jungle tropicale et la Bamboueraie, avec des arbres et des plantes venues du Laos, de Guyane et du Brésil. Tout est également prévu pour l'accueil des bébés et des jeunes enfants... Mais on peut aussi s'adonner à différentes activités sportives ou ludiques dans le jardin tropical.